

نموذج (4)



المملكة العربية السعودية
جامعة الملك سعود
وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر
Module Syllabus

Course Title Contemporary Issues	اسم المقرر: قضايا معاصرة
Course Number and Code: 4411 SLM	رقم المقرر ورمزه: ٤٤١١ سلم
Prerequisite: None	المتطلب السابق للمقرر: لا يوجد
Language: Arabic	لغة تدريس المقرر: العربية
Course Level: Optional	مستوى المقرر: اختياري الكلية
Credit Hours : ٢	الساعات المعتمدة: ٢

Module Description

وصف المقرر :

This course introduces the student to the main contemporary issues which are not taught in other Islamic culture courses and which are required for student's specialization or his practical career.	يتضمن هذا المقرر تعريف الطالب بأهم القضايا المعاصرة في غير المواضيع المشمولة بالتدريس في مقررات الثقافة الإسلامية الأخرى؛ مما يحتاج إليه في تخصصه أو وظيفته العملية.
---	--

Module Aims

أهداف المقرر :

<p>The course aims to help the student:</p> <ul style="list-style-type: none">- To be familiar with the contemporary issues that concern society and occupy a part of his thinking;- To acquire the skill of analyzing issues that take place in the community and be able to predict solutions to them;- To disseminate the general culture related to contemporary issues and show the moderate Islamic approach towards them;- To familiarize himself with the Islamic rules and judgments that regulate contemporary issues in all spheres of life.	<ul style="list-style-type: none">- أن يتعرف الطالب على القضايا المعاصرة التي تشغل ذهن المجتمع، وتحل جزءاً من تفكيره.- أن يكتسب الطالب مهارة تحليل القضايا التي تستحدث في مجتمعه، ويستطيع التنبؤ بحلولها.- أن يقوم الطالب بنشر الثقافة العامة المتعلقة بالقضايا المعاصرة، ويبين المنهج الإسلامي المعتدل تجاهها.- أن يتعرف الطالب على القواعد والأحكام الشرعية التي تضبط القضايا المعاصرة في شتى مجالات الحياة.
--	---



Handwritten signature

Student Learning Outcomes:

الأهداف التعليمية للمقرر:

يفترض في الطالب بعد دراسته لهذا المقرر أن يكون قادرًا على:

Upon satisfactory completion of this course, the student will be able to

<ul style="list-style-type: none">- To be familiar with the contemporary issues that concern society and occupy a part of its thinking;- To acquire the skill of analyzing issues that arise in the community and be able to predict solutions to them;	<ul style="list-style-type: none">- التعرف على القضايا المعاصرة التي تشغل ذهن المجتمع، وتحلل جزءًا من تفكيره.- اكتساب مهارة تحليل القضايا التي تستحدث في مجتمعه، ويستطيع التنبؤ بحلولها.- القيام بنشر الثقافة العامة المتعلقة بالقضايا المعاصرة، وبيان المنهج الإسلامي المعتدل تجاهها.
<ul style="list-style-type: none">- To disseminate the general culture related to contemporary issues and show the moderate Islamic approach towards them.	<ul style="list-style-type: none">- التعرف على القواعد والأحكام الشرعية التي تضبط القضايا المعاصرة في شتى مجالات الحياة.
<ul style="list-style-type: none">- To familiarize students with the Islamic rules and judgments that regulate contemporary issues in all spheres of life.	

Text book and other references; الكتاب المقرر والمراجع المساندة:

سنة النشر	اسم الناشر	اسم المؤلف	اسم الكتاب
١٤٤٢ هـ	جامعة الملك سعود.	تأليف : مجموعة من المتخصصين في العلوم الشرعية	قضايا معاصرة

